

Frauen in der Immobilienwirtschaft e.V.

Datum: am 19.04.2023 um ca. 18:00

Titel: Projektvorstellung 3-D Visualisierung Gasthaus "Zum Anker" in Wachau mit der Firma 3D-Impuls und dem Planungsbüro Schubert aus Radeberg

Digitale Zwillinge revolutionieren die Bauplanungs- und Immobilienvermarktungsbranche und machen komplexe Projekte einfacher als je zuvor.

In der Bauplanung bieten digitale Zwillinge den Entwicklern erweiterte Planungsoptionen mit 3D-Modellierung, Simulation, Visualisierung und Cloud-Computing-Tools für eine effizientere Entscheidungsfindung. Die Technologie ermöglicht auch eine bessere Kommunikation zwischen Planern, Gewerken und Investoren, so dass alle Beteiligten zu einem erfolgreichen Projektergebnis beitragen können. Die Immobilienvermarktung profitiert davon, dass potenziellen Käufern - Projekte durch virtuelle 3D Rundgänge und detaillierte visuelle Darstellungen der Innen- und Außenbereiche von Immobilien näher gebracht werden, so dass die Käufer einen realistischen Eindruck erhalten und fundierte Entscheidungen treffen können.

Daniel Hammer von 3Dimpuls und Mario Schubert vom Planungsbüro Schubert aus Wachau und Radeberg zeigen Anhand von Beispielen, wie erfolgreich dieses Werkzeug für die Branche sein kann. Das Planungsbüro Schubert ist für sein Engagement bei der Ausarbeitung und Umsetzung von Flächennutzungs-, Stadtentwicklungs-, Landschafts- und Umweltplänen und -strategien sehr angesehen. Im Zentrum steht die Förderung von stärkeren Gemeinschaften und größerer Urbanität in der Region Dresden und Umgebung. Herrn Schuberts Leidenschaft zur umfangreichen Sanierung und Rekonstruktion für den denkmalgeschützten "Gasthof zum Anker" geht wesentlich tiefer als nur ein geschäftliches Unterfangen; es ist sein Herzensprojekt. Nach jahrelanger Vernachlässigung und schleichendem Verfall will Herr Schubert den Gasthof als Ort für Feste und Familienfeiern wieder zum Leben erwecken und ihn zu einem wesentlichen Bestandteil des Wachauer Alltagslebens machen. 3Dimpuls hat eine Reihe von Bau- und Marketingprojekten mittels innovativer hochmoderner Digitalisierungstechnologie umgesetzt. Im Rahmen einer Projektführung und Vorstellung mit anschließendem Networking im Gastraum erfahren wir live, wo die Entwicklung gerade hingeht und was demnächst Status-quo sein könnte.
